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A/42/7/Add. 1号文件 

第二次报告 

第28工款分款1 (国际公务员制度委员会）； 

笫 3 1款（工作人员薪金税）；收入笫1款 

(工作人员薪金税收入）和收入第 2款（一 

般收入）的订正 ， 

〔原件：英文〕 

〔1 9 8 7 年 7 月 8 日 〕 

1. 行政和预算问题咨询委员会审议了秘书长的报告（A/C. 5/42/1),其中 

他提出 1 9 8 8 - 1 9 8 9两年期方案概算第2 8 I款分款 1 (国际公务员制度委 

员会），第3 1款（工作人员薪金税）；收入第1款（工作人员薪金税收入）和收 

入笫2款（一般收入）的订正概算。，在审议该报告时，咨询委员会同秘书长的代 

表和国际公务员制度委员舍（公务员制度委员会）的执行秘书进行了会谈。 

2. 秘书长在其报告第2段中指出，一笔为公务员制度委员会使用的暂定概数 

也编入了1 9 8 8 — 1 9 8 7两年期方案概算内，这是因为"公务员制度委员会当 

时尚未拟订其1 9 8 8 —1 9 8 9两年期概算"。虽然如此，咨询委员会指出， 

在 1 9 8 7年 3月 9至 2 7日举行的该委员会第二十五届会议审议了其秘书处编制 

的概算簞案。经该委员会订正的概算已获得行政问题协商委员会在1 9 8 7年 3 

月30日至4月3日举行的第二十六届会议上核可。 

3. 基于上述时间因素，咨询委员会质问说，为什么不延到4月3日以后再编 

印方案概算第2 8工款。根据秘书长代表的说法，在较晚的日期印发散页是可能 

的，但是，如果这么做，则印发整个附件和提出方案概算导言及其综合列表和附件 

的日期就可能要拖延很久了。 
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4. 考虑到上述情况，委员会相信公务员制度委员会今后会采取适当措施，以 

确保秘书长在第一次编写方案概算时能有机会考虑到它的建议。在这方面'委员 

会重申它的看法，即"迟缓提出的预算文件和暂定概算的相应使用损害了对提交大 

会的方案概算的正常审査。" 2 

5. 公务员制度委员会的订正概算为$ 8, 045, 900,如秘书长的报告 

4 2力）表 2 8 1 .踬示，上述总额比 1 9 8 6 一 1 9 8 7 年订正拨款多恭 3 3 5 , 1 0 0 î估计实 

际增长率为负百分之0.4。由同表可看出，资源增长项下则减少S 61, 500 (按 

1 9 8 7年订正费率计算）。 

6 .公务员制度委员会的订正概算S8, 045, 9 0 0比 1 9 8 8 — 1 9 8 9两年 

期方案概算中的临时概算第2 8 I款表28工.4开列的《8， 047， 900少S2000 。 

正如秘书长在其报告第8段所说明的，减少的$2000^"因为重新估价后的基数增 

加额:$60， 900已由数项支出用途共S6I， 5 0 0的负资源增长数予以抵销"。咨询 

委员会注意到，这些调整数影响到1 9 8 8— 1 9 8 9年的预测通货膨胀经费（同 

上，表281. 2^A/42/6(第2 8工款），表2 8 工 . 4 ) 。 综合三项因素一起 

考虑，则概数总额减少S2000 。 

7. 重新估计增加额（以1 9 8 7年订正费率计算） 6 0 . 900已在秘书长报 

告第1 1段中予以说明。咨询委员会在同一段内注意到，这正是为了改正一项错 

误，否则，"公务员制度委员会只能在欧洲举行一次会议，而非通常的两次。" 

8. 如秘书长报告表28 1. 2所指出的，资源增长减少了 $61, 500(1 9 

8 7年费率计算)，这包括会议临时助理费用减少的$26， 000 。如该报告笫 1 2 

段中指出，联合国粮食及农业组织表示，作为1 9 8 8年春委员会会议的东道主， 

将提供除俄文以外的所有语文服务，不收委员会任何费用。因此，在会议临时 

助理项下的资源主要是用在1 9 8 9年春季会议上；因此造成仅此一次的$26, 000 

的节约款额（按I 9 8 7年的费率计算）。 
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9. 如该报告（A/C. 5/42/1)表28; 3所示.公务员制度委员会的秘书处 

共有2 4名专业人员以上职类的员额（D~2» 1名：0̶1、3名；？-5， 2名； 

P - 4 . 1 0 名 ； 5 名 ； P - 2 / 1 , 3名）和一般事务人员员额2 8名， 

包 括 2 名 特 等 员 额 。 这 个 组 成 反 映 出 该 报 告 第 1 7段中提到的 6个职位 

的改叙，亦即将两个P - 3员额改为 P - 4职等：两个 P - 4 改 为 P - 3** —个 

? - 3改为：P - 2 ：—个:P—敬为P—5 。在这方面，秘书长在同一段内指出，"两个 

P - 3 改 为 P - 4 和 两 个 P - 4 改 为 : P - 3也许可由调动员额解决，不必增加员额， 

不 过 ， 将 一 个 P - 3 降 为 P - 2 和 将 一 个 ： P - 4 升 为 5 ， 经 费 净 增 加 额 为 ： $ 

3. 600 " ( 按 1 9 8 7年的费率计箄）。" 

10. ^询委员会不反对这项改叙行动，因为，正如秘书长的报告第1 8段所指 

出，这是由独立的改叙审査单位提出的建议.并且还得到行政问题协商委员会核可^ 

U咨询委员会在有关1988—1989两年期方案概算第一次报告'第一章表1 

中建议，从笫2 8 I款中减少$ 70, 300. 鉴于秘书长提交公务员制度委员会的 

订正概数.咨询委员会现建议从第2 8 I款中再次减少$ 2 0 0 0。 此外，笫31 

款（工作人员薪金税）需要S 2 0 0,由收入第1款（工作人员薪金税收入）增加 

同等数额抵销。正如秘书长的报告第 3 4段所说明的订正概数中还有收入第2款 

(一般收入）项下的裁减数$1， 200 。 

， 1 9 8 8 - 1 9 8 9 两 年 期 方 案 概 算 的 单 行 本 印 发 ， 文 号 为 。 

2
见 《 大 会 正 式 记 录 ， 第 四 十 届 会 议 ， 补 编 第 7 号 》 （ 第 二 章 ， 第 

28L. 4 & 

，《同上，第四十二届会议，补编第 7号》（ A / 4 2力)。 
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A/42^7/Add. 2号文件 

第三次报告 

大会第4 1X213号决议的执行情况一方案和预算问题： 

对秘书长进度报告（AX42^234 

和 C o r r . 1)的补充和修订 

〔原件：英文〕 

〔1987年1 0 月 1 2曰〕 

1 .行政和预算问题咨询委员会在其关于1 9 8 8— 1 9 8 9两年期方案概算 

的笫一次报告'中，讨论了秘书长5月初发表的关于大会笫41/213号决议执行情 

况的进度报告（ A / 4 a / 2 3 4和 C o r r . 1)，并要求再补充和修订该进度报告，提 

交给大会笫四十二届会议。 2秘书 " ^ E该进度报告的补充和修订本（ A / C . 5/ 

42y2yRev. 1 )第 2段中指出，"本报告从 1 9 8 8— 1 9 8 9两年期方案概算 

的角度，更全面和详细地说明了已经执行的并在秘书长的进度报告中概述的改革所 

涉方案和预算问题." 

2. 该进度报告的补充和修订本（同上）笫3段指出，"为了保持预算编制方 

式的完整性和一致性，对⋯⋯秘书长的提议所作的改动将遵循编列初步概算所用的 

同样原则，概算总额也不会有任何变动"。咨询委员会注意到A/c. 5/42/2/ 

R e v . 1号文件所提供的补充资料。按照上文引述的办法，文件提到的员额调任 

和调动也不影响员额表中员额的总数。 

3. 咨询委员会指出，在未来几个月，改革的步调应当加快，同时除了秘书长 

认为必要的进一步组织变动外，应完成裁减员额的工作。 

4 .在这方面，咨询委员会记得在关于1 9 8 8 — 1 9 8 9两年期概算的笫一 

次报告'中曾建议： 
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"秘书长应及时完成正在进行的审査和研究，以便在1 9 8 8年 4月 1日 

前编制好订正概算，提交方案协调会（方案和协调委员会）、行预咨委会（咨 

询委员会）和大会第四十三届会议。订正概算应附有关于员额编制的资料（列 

成表格），列明实行高级别政府间专家组的建议1 5所打算实现的结果，以便 

和方案概算的数据相比较。由于员额表将反映预算各款的重新部署情况(因 

为某些方案将失去1 5%以上的员额，而另一些方案所失去的员额则低于15%), 

每款的概算将需相应作出调整。" 

5.如咨询委员会所要求的，进度报告的补充和修订本（A/C. 5/A2/2y 

R e v . 1 )载有一份附件，其中说明了秘书长采取的措施对有关1988— 1989两 

年期预算经费的决议所涉的预算问题.咨询委员会曾在其方案概算笫一次报告第 

1 2段中指出，"编写这样一个附件及大会对此采取行动，将使秘书长能够尽早 

执行大会已经接受的变动，并能在大会第四十三届会议之前无须征求同意就在各款 

之间转拨经费"。下表显示了进度报告的补充和修订本附件表2中所载的提议对咨 

询委员会建议的影响，咨询委员会的建议原载于其关于1 9 8 8— 1 9 8 9两年期 

方案Jt算的第一次报告内。应指出的是，下表所示咨询委员会建议的预算总额与 

该委员会第一次报告所建议的数额相同。 
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比较行政和预算问题咨询委员会的建议同秘书长提出的 

1 9 8 8 - 1 9 8 9两年期订正方案概算的简表 

秘书长提出的1988— 

1989两年期订正方 

案 概 算 （ 见 5 / 咨询委员会 

款次 1) 的有关建议 增 Z (减） 

(千美元） 

1 43 749.9 42 382.0 (1 367.9) 

2A 79 025.1 75 731.8 (3 293.3) 

2B 9 075.7 8 755.5 (320.2) 

3 31 326.6 30 503.7 (822.9) 

4 1 188.0 1 149.4 (38.6) 

5A 3 886.1 3 783.0 (103.1) 

SB 653.9 628.9 (25.0) 

6 - - -
6A, 40 651.8 39 083.0 (1 568.8) 

6B 9 772.1 9 354.2 (417.9) 

7, 

Q 

19 810.4 19 042.5 (767.9) 

0 
9 

9 599.5 9 210.3 (389.2) 

10 30 156.6 28 926.1 (1 230.5) 

11 33 362.9 32 135.9 (1 227.0) 

12 40 486.8 39 458.4 (1 028.4) 

13 44 023.0 42 556.0 (1 467.0) 

14 33 015.9 31 944.5 (1 071.4) 

IS 65 805.8 63 215.8 (2 590.0) 
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秘书长提出的1988— 

1989两年期订正方 

案概算（见A/C. 5/ 咨询委员会 

款次 4Z/Z/Rev. 1 ) 的有关建议 增 Z (减） 

(千美元） 
16 12 274.8 12 242.8 (32.0) 

17 4 037.7 3 887.2 (150.5) 

18 10 611.2 10 286.S . (324.7) 

19 8 408.S 8 100.0 (308.S) 

20 6 977.8 6 698.6 (279.2) 

21 36 672.6 35 339.0 (1 333.6) 

22 6 300.7 6 082.S (218.2) 

23, 14 242.8 13 798.9 (443.9) 

24 31 147.1 31 147.1 - -

25 11 191.3 11 012.1 (179.2) 

26 16 132.2 IS 390.4 (741.8) 

27 75 745.0 73 426.8 (2 318.2) 

28 352 833.3 344 426.7 (8 406.6) 

29 309 201.9 296 564.4 (12 637.5) 

30 3 459.6 3 520.8 61.2 

31 268 504.0 262 282.0 (6 222.0) 

32 18 041.8 17 874.8 (167.0) 

33 

共 计 1 681 372.4 1 629 941.6 (51 430.8) 

《大会正式记录，笫四十二届会议，补编笫7号》（A/42/7K 

同上，第一章，笫1 2和 1 3段。 
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k/Wl/kW 3号文件 

第四次报告 

曼谷和亚的斯亚贝巴建造项目: , 

第 3 2款"房地建筑、改造、 

改良及主要维修费"的订正概算 

〔原件：英文〕 

〔1987年1 0月 1 4曰〕 

1 ‧行政和预算问题咨询委员会审议了秘书长关于曼谷亚洲及太平洋经济社会 

委员会（亚太经社会)和亚的斯亚贝巴非洲经济委员会（非洲经委会）两个扩建会 

议设施项目的现况报告（A/c. 5X42/4 ) 。 

2. 秘书长在其报告第3段，解释何以在这两年期，两个建造项目的原定工作 

大都予以推 I 报告第 7至第 9段，第 1 5和 1 6段叙述了截至1 9 8 6年两个 

项目工作暂停以前的发展。 

3。 目前秘书长裉据报告（同上）第4和5段所概述的^甶，偈议对两个区械 

委员会扩建会议设施的房间和座位需要逬行直新评估。瑭祕书长说，总鄧总务厅 

与亚太经社会秘书处咨询小组和非洲经委会技术小组一起磋商而进行的审査得出一 

些结论，因此他提出的订正提案对亚大经社会和非洲经委会祈有会议室座位总数将 

分别减少百分之四十一至四十八（同上第1 1段），和百分之五十一至五十七（同 

上第 1 8投）。结采两个项目的若干会议室和小组会议室将予以取销，此外， 

设想中亚太经社会和非洲经委会项目的晳订充成日期分别改为1992竽甲(阀上 

% 1 1段）和 1 9 9 3年初（同上，第 1 8段），该报舌表 1和 2开列了订正提 
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案与原提案的房间和座位数目的对比。 

4。 秘书长根据其订正提案，在其报告第1 2和 1 9段中指出，亚大经社会和 

非洲经委会的项目的暂订和非常初步的订正概其分别为3 0至 3 5百万美尤和4 0 

至4 5百万美元。报告第 1段所载的大会 1 9 8 4年 1 2月 1 8日第39/236号 

决议原先批准的亚太经社会和非洲经委会项目的效额分别为344, 177, 700和 

S73, 501, 000。 

5。 秘书长在其报告第1 3和 2 0段中说他目前不谋求拨给更多的经费，他打 

算用这个项目建造帐户已核准经费的未用氽额釆支付1 9 8 8年所需经费的溉算， 

6. 与此相关的是，咨询委员会自1 9 8 2年以釆一直审议秘书长所提出的与 

这两个项目有关的提^, 大会自 1 9 8 2年以来即一直审议非洲经委会的项目， 

自 1 9 8 3年以来即一直审议亚太经社会的项目。大会在其第39/236号决议第三 

和第九节，在原则上核可了两个建造项目的规模和费用。大会是根据截至其时秘 

书长所拟订的详尽提案和概算予以核可的，这些提案和概算已考虑到咨询委员会的 

各项意见和建il 此外，大会1986年1 2月 1 9日笫41/213号决议第一节第 

l(a〗段决定执行审查联合国行政和财政业务效率高级别政府间专家组的损告，建议 

5不应妨害已经大会核可的项目和方案的执行. 

7. 咨询委员会注蒽到方案和协调委员会第二十七庙会议JJL作报'告;2 (第二 , 

部分）第4 6至 5 5段中，若干代表团和秘书长代牵就提出订正提案的理由交换了 

意见.关于这一点，咨询委员会注S到秘书长损告（A/C'5/42/4)第5段的说明, 

即这，个项目原先是根据世界性会议制定的，订正提案乃是縮小项目的规模以庠付 

区域S议的需要，但是，委员会回顾在秘书长提交大会第三十八届会议的关于非洲 

经委会建造项目的报告5第25孜，祕书长将关于各会议釜座位扩充的焚案向"将釆可能: 

在亚的斯亚贝巴举行一个主要的^舍 I K会议"夫连起釆。第 5 4孜內的结论是， 

将扩充考虑纳入的主要目的是满足非洲经委会的中期和长期需要，同袢地，以亚 

太经社会项目的情形来说，将扩充考虑纳入是为了满足经社会在建造工作完成后约 
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二十年内的会议需要，* 

8。秘书长指出两个项目的订正费用预测是暂订和非常初步的（见上文第4段）. 

秘书长报告（h/～£1^42/4)第1 2段指出"只有在完成了有夫的建筑和工程工 

作，对空间要求作出了详细的直新评价并修正了总的构想之后"，才能对亚太经社 

会项目作出较为積确的估计，并就此向大会第四十三庙会议提出。秘书长代表在 

答复咨询委员会的询冋时，也告知委员会说初步数字是根瑭1 9 8 7平的价格，不 

包括通货膨胀和应急储备金在内，关于这一点，咨询委员会指出逬一步推迟就项 

目的规模作出决定，或推迟实际施工，很可能导致将釆窬支付较高的费用， 

注 

' 《大会正式记录，笫四十一庙会议，补編笫4 9 号 》 （ . 

2 《 同 上 ， 第 四 十 二 庙 会 议 ， 补 編 第 1 6 号 》 和 增 編 （ 和 A d 4 1 ) , 

' h/o, 5/38/82 o 
4 见A/C. 51^3a/24 ，第2 1拔 9 
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A/42/7ZAdd.4号文件 

第五次报告 

1 9 8 8 - 1 9 8 9两年期方案概算 

由于1 9 8 7年经济及社会理事会第一和 

第二届常会的决定所引起的订正概算 

〔原件：英文〕 

( 1 9 8 7 年 1 1 月 3 日 〕 

1 ‧行政和预算问题咨询委员会审议了秘书长的报告（vc. s/^vie),秘 

书长在该报告中提出了就经济及社会理事会1987年第一届和第二届常会通过的 

决议和决定所提出的订正概^ 

2 .如秘书长的报告附件所示， 1 9 8 7年的所需经费共计®I 3 6 3 8 0 0 ,其 

中!$770600是用作按全额计算的所需会议事务经费，《!593200 (包括预算外资 

源$40000)用作会议事务经费之外的其他经费。咨询委员会注意到秘书长未就 

这些估计数要求拨款，因为秘书长在其报告第2段说，他打算"尽可能勻支所需的 

额外经费，在I 9 8 6年一1 9 8 7两年期方案预算最后执行情况报告中，向大会 

报告这方面的开支"• 〔 JS, A / C . 5/42/40^» A d d . 1. A d d . 2(Partï^HPartIi:) 

A d d . 3 j ^ 4 A d d . 5 ( P a r t i S P a r t i n g A d d • 6至 1 6和 A d d • 18至36〕 "• 

3 . 1 9 8 8 ̶  1 9 8 9年所需经费总额估计为S!7535900(见A/C.5Z42/ 

16,附件）。其中$6279800 ，按全额计算的所需会议事务经费。因秘书长裉 

告第4段所述理由，"如果下一个两年期旳会议次数和分配同过去五年的时地分配 

是相一致的"，秘书长计划从大会本届会议核可的1 9 8 8 — 1 9 8 9两年期方案 

概算第2 9款（会议和图书馆事务）的拨款支付这些所需会议事务经费的实际费用。 

4 . 其余的 $ 1 256 100将用作因经济及社会理事会通过的1 5项决议和决 

定而产生的非会议事务经费。其中所通过的1 2项决议和决定，秘书长预期将从 
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大会本届会议就 1 9 8 8 - 1 9 8 9两年期方案概寞的三个歉次核可的拨敖匀支其 

相关费用，其数额估计为$ 328 100(同上,第5段和附件脚注(c)).因此,秘书长要求 

就理事会的三项决议为1 9 8 8 — 1 9 8 9年堉拨$ 928. 0 0 0的经费总額如下 

(不包括工作人员薪金税），其中第4款为S 720, 8 0 0 ,笫 6 B款为 S 44, 100, 

笫 2 7款为$ 163, 100： 

第1987/3号决议 

第1987/21号决议 

第1987/49号决议 

共计（不包括工作人 

员薪金税） 

1988 

44, 100 

366, 400 

410. 500 

共 计 

44, 100 

87, 500 

796, 400 

517, 500 928, 000 

1989 

( 美 元 ） 

87, 500 

430, 000 

5 .秘书长的报告第 6至 3 4段解释了所提的$ 928 000经费要求.报告第 

3 5段.内也列有各款概算支出用途的细目。以下各段载有咨询委员会的有关意 

见和建议。 

第 9 8 7 Z 3号决议 

《消除对妇女一切形式歧视公约》 

6 .经济及社会理事会笫1987Z3号决议笫8段中^议 

"大会在其笫四十二届会议上审议消除对妇女歧视委员会报告中关于例外情况 

增开会议的要求，要照顾到各代表团表示的意见、联合国的财政情况和秘书长在19 

88—1989两年期方案概算中所定的优先事项"。 

7.咨询委员会注意到经济及社会理事会建议大会在审议委员会增开会议的要 

求时，要考虑到联合阖的财政情& 
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8 . 秘书长在其报告（A/C. 第1 0和 1 1段中称，1988-1989 

两年期方案概算包括了为1 9 8 8年在纽约举行的委员会第七届会议提供服务的资 

他指出他的理解是，如果大会核可了委员会关于增开会议的要求，将在委员 

会第七届会议之外增开八个须提供服务的会议，me b教(全球社会发展问题活动) 

下需增加费用$ 44 10a其中;5 26 600用作委员会成员所需额外的生活津贴。' 

其余的!$ 17， 500用作来自维也纳的社会发展和人道主义事务中心提供实质性服务 

的工作人员的费用。 

9. 秘书长代表就咨询委员会的询问答复说，对消除对妇女歧视委员会成员所 

需额外生活津貼的估计数是按全额计算的。咨询委员会认为涨据过ïS;经验^考虑 

到参加会议的委员会成员是否都参加了会议，或者是否从头到尾都参加会I fel 

此，如果大会核可增开会议昀要求，咨询委员会建议将估计数从《26600减为 

S21300,即减除S5300 (约2 0 % ) 。 

10.关于工作人员的旅费和生活津貼，咨询委员会不反对大会核可增开会议的 

要求时为来自社会发展和人 道主义事务中心的提供实质服务昀三名工作人员拨出额 

外生活津貼的要但是委员会不接受为另三名工作人员提供旅费和生活津貼的 

要求，提出要求的理由是，"由于社会发展和人道主义事务中心从国际经济和社会 

事务部分了出去，当委员会在纽约举行会议时，将需来自该中心的额外工作人员为 

委员^ ^议提供服务。 " ( A / c . 5/42/16,第1 0段）。为此，咨询夯员会建议 

将工作人员的旅费和生活津贴估计数减去$15000 ,从 W 7 5 0 0减至 S 2 5 0 0。 

11.咨询娄员会回顾，《消除对妇女一切彤式歧视公约》 2第二十条（2)称， 

" 委 g 会 会 议 通 常 应 在 联 合 国 总 部 或 在 委 员 会 决 定 的 任 伺 其 他 

方 便 地 点 举 行 . " 秘 书 长 代 表 就 咨 询 委 员 会 的 询 问 通 知 咨 询 委 员 会 说 ， 

^员会的惯例是轮流在纽约和维&两地举行会仏由于社会发展和人道主义事 

务中心（委员会的实质服务单位）已从国际经济和社会事务都分了出去，并考虑可 
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以节省经费起见，咨询委员会认为消除对妇女歧视委员会会审査其过去的做法，并 

考虑今后的所有届会都在维也纳举行。 

第 1 9 8 1 / 2 1号决议 

增进妇女地位委员会执行其任务的能力 

12.经济及社会理事会第1987/21号决议第1段决定&女地位委员会应自其 

第三十二届会议(1988年）开始，直到2000年，每年举行会仏秘书长在其报告 

( 5 / 4 V I 6 )第7段中称，妇女地位委员会第三十二届会议的资源已包含在 

其1 9 8 8 — 1 9 8 9两年期方案概萁中。但是，他指出， 1 9 8 9年在维也纳 

召开委员会第三十三届会议的费用尚未莸得核可，在第4款（决策机关(经济和社会 

活动)下需增加资源$ 87500» 这项估计数包括用作会员国3 2名代表的旅费和 

生活津贴的：BI65000柞六名工作人员（来自纽约的两名技术服务人员相四个区域委 

员会各派出一名工作人员)的旅费和生活津貼S22500。 

13. 秘书长就咨询委员会的询问通知说，旅费和生活津贴估计数是按全额计#o 

基于上文第9段所述相同理由，委员会建议将这一估计数减去S13000,从；B65000 

减至»52000c 

14. 咨询委员会建议接受各区域委员会工作人员的旅费要求。关于纽约技术 

服务的旅费要求，委员会指出，由于社会发展和人道主义事务中心已从画际经 

济和社会事夯都分了出去，并于随后并入联合国日内瓦办筝处，应安排由日内瓦提 

供这种服务。囡此，咨询委员会建议将工作人员的旅费估计数减去I； 5, 600 ， 

A S 22, 500减至;S 16, 900. 
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第 1 9 8 7 / 4 9号决议 

第八届联合国预防犯罪和罪犯待遇大会 

15. 笫1987/49号决议讨论如何筹备1 9 9 0 年 召 开 的 笫 联 合 国 预 防 犯 

罪和罪犯待遇大会的问题。秘书长根据他在其报告（A/C . 5/42/16 )第 2 6 

至3 3段所讨论的假设，估计进行第八届大会筹备工作的所需经费为$ 796, 40a 

其中:8： 633， 300 (方案概算第4款）与实质服务有关，用于区域筹备会议（》 

1 8 1 , 5 0 0 ) 、 区 域 间 专 家 筹 备 会 议 1 8 7 ， 000 )、临时加强 

社会发展和人道主义事务中心所需经费（《 245, 100 )以及供各区域委员会参加 

犯罪预防和控制委员会笫十届会议（S 19, 700 ) 。 其余的$： 163, 100 (第 

2 7款）用于新闻活动。 

16. 秘书长代表就咨询委员会的询问通知说，为第八届大会提议的筹备活动的 

规模和费用是与针对1 9 85年举行的第七届大会所核可的规模和费用相当的。但 

是，咨询委员会在审査实质筹备活动的估计数时得出结论认为，如能审慎管理资源 

(尤其是所提议的顾问费），应能节省经费。囡此，委员会建议将这一估计数减 

少!$33,300,从《633,300减至》600,000c 

17. 新闻活动估计数包括了两名非经常临时员额（一名为P - 4职等项目管理 

人员,一名为一般事务支助员额）各1 2个工作目^经费要礼 咨询委员会认为 

这些临时员额的职贵主要是协调，应由新闻都的现有工作人员执行。因此，委员 

会建议不核可这一要求，并相应将新闻筹备活动的估计数削减；8:103800, 即从 

»163, 100^M»59 r30a 

18. 咨询委员会在上文第9、 1 a 1 3 、 1 4、 1 6 和 1 7 段 中 建 议 共 削 减 

«176000。 因此，它建议就1 9 8 8 — I 9 8 9两年期核可因1 9 8 7年经济 

及社会理事会第一届和第二届常会的决议祁决定而增加旳以下数额, 
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歉 次 

4 . ^ 机 关 ( 经 济 和 社 会 活 动 ) 

6B.全球社会发展问题活动 

2 7 . 新 闻 

共计 

1 9 .另需在第 3 1款(工作人员薪金税)下拔出 S 3 9 3 0 0 (不是秘书微要求 

的；$59100)的額外数额，由收入第1款（工作人员薪金税收入）下的相同增加额 

抵销。 

'秘书长报告笫 1 1段内所提旅费和生活津貼是不正确的。 

2 大会笫 3 4 / 4 0号决议，附件 ‧ 

美 元 

668, 900 

23, 800 

59, 300 

752, 000 
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A/42X7/Add. 5号文件 

笫六次报告 

19 8 8 - 1 9 8 9两年期方案预算 

向联合国工业发展组织提供的贷款： 

按照大会第4 0/253崎决议作出的特别拨款 

〔原件：英文〕 

〔1 9 8 7年 1 1月 3日〕 

1 ‧行政和预算问题咨询委员会审议了秘书长关于向联合国工业发展组织（工 

发组织）提供的贷款的报告（A/C. 5/42/10)。在审议此问题期间，行预咨委会 

同秘书长的代表和工发组织的代表进行了会谈。 

2. 大 会 1 9 8 5 年 1 2 月 1 8日第40/253A号决议核准的贷款的有关背景 

资料载于秘书长的报告第 1至 6段.正如该报告笫 4段所回顾的，联合国于 1 9 8 6 

年提供了核准的 4 0 0万中的 S 1 , 600万，根据行预咨委会核准的方式'，这笔 

款颍将于1 9 8 7年 1 2月 3 1日清还，但是，根据秘书长提交大会笫四十一届 

会议的报告
2
 ,大会在 1 9 8 6年 1 2月 1 1日第41/20时决议笫六节中，除其 

他事项外，还决定偿还的贷款在1 9 8 8年才列入笫 2款
（
一般收入），除非工发 

组织能在1 9 8 7年偿还贷款.在这种情况下，偿还贷款一事将反映在 1 9 86-

1 9 8 7两年期方案预算的最后执行情况报告中. 

3. 秘书长的报告（A/c. 5/42/10)第1 1段说，"根据从工发组织获得的 

消息，工发组织将不能于1 9 8 7 年 偿 还 贷 款 。 " 此 外 ， 组 织 总 干 事 1 9 8 7 

年6月向该组织工业发展理事会提议礼"一旦分摊会费未交余额少于工发大会为 

工发组织设立的周转基金数额加联合国贷款未清余额时，工发组织将用1 9 8 7年 

和1 9 8 8年收到的分摊会费偿还贷款"。， 
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4.工业发展理事会在审议了这项建议后，请总干事继续商谈一项订正的贷款 

偿还方式，并向拟于1 9 8 8年6月举行的工发组织方案和预算委员会第四届会议 

提出一项贷款偿还方案。该偿还方式尚未商定*的确，行预咨委会注意到，"鉴 

于工发组织财务情况继续不定以及总干事提出的办法似乎给予贷款偿还问题以相当 

低的优先地位，秘书长怀疑有关贷款偿还方式的协商能够于1 9 8 8年6月之前结 

束 。 " ( A / C . 5/42/10,笫1 0 段 ） . 

5 .行预咨委会还注意到工发组织已得出结论认为，"它在1 9 8 8年第四季 

度之前不可能有资金来偿还贷款，似乎要到1 9 8 9年才能开始偿还，而这还要视 

会费未交额多少而定。，，（同上，第12段）。 

6. 秘书长在报告第1 3段中回顾说，"大会第41Z209号决议第六节规定， 

在 1 9 8 8 — 1 9 8 9年两年期方案概算收入笫2款列入一项经费！^反映贷款全部 

还清."秘书长还在同一段内指出，根据政务条例第& 2d»条的规定，"顿国向^M| 

缴交的会费在1 9 8 8年将会减少$ 8 0 0万，在 1 9 8 9年又减少$ 8 0 0万， 

同时期待工发组织会偿还贷款。" 

7. 由于工发组织不太可能于1 9 8 8年偿还贷款，执行第 5 . 2O0条将造成 

1 9 8 8年现，缺S800万.根据秘书长报告第1418:,"联合国的财各情况没有好 

到足于"弥补这项短缺，因此，秘书长在同一段中建议此项目"在年度预算经费筹措 

！ 决 议 中 分 开 审 议 秘 书 統 建 议 , . " 会 员 国 1 9 8 8年的分摊会费不按任何部 

¥的贷款来减少，而 1 9 8 9 年 的 分 费 也 只 按 1 9 8 8年实际偿付的那一部分 

贷款来减少。" 

8 . 行预咨委会感到遗憾的是，工发组织连部分贷款都无力偿还。虽然它对 

工发组织的财务困难不无同情，伹它关切的是贷款偿还一延再延。而且，象秘书 

长报告第12段所指出那样，工发组织得出结论认为，即使在1 9 8 9年，能否偿还 

贷款还要视会费未交额多少而定，这就使行预咨委会更加关切了. 因此，行预咨 

委会认为，贷款推迟到1 9 8 8 — 1 9 8 9年以后才偿还不是不可思议的。 
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9.在这种情况下，行预咨委会认为，应当商谈出一种切实可行的贷款偿还办 

法，包括具体的付款时间表，并不迟于行预咨委会1 9 8 8年秋季会议时将之提交 

行预咨委会。付款时间表一经核准，就应严格遵守。 

10.在提交上述贷款偿还计划之前，行预咨委会同意秘书长的建议，即会员国 

1 9 88年的分摊会费不减少上述的$ 8 0 0万。行预咨委会建议，偿还方式一 

经核准，大会第四十三届会议就应就1 9 8 9年分摊会费作出决定。 

兰 

' 见《大会正式记录，笫四十届会议，补编笫7 A号》CA/40/7/4<id. 1-8) 

14号文件，笫5段， 
2 A / C . 5/41/33. 

' 见工DP. 3/32, % 1 1段。 
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A/42/7/Add. 6号文件 

第七次报告 

第 2 8 E款"瞢理事务司"订正概算 

〔原件：英文〕 

〔1 9 8 7车 1 1月 6日〕 

1. 行政和预算问题咨询委员会审议了秘书长关于1 9 8 8 / 1 9 8 9 两车期 

方案概算第2 8 E款"昝理事务司"订正概算的报告（ A / C . 5/42/18 )。在审 

议该损告期间，咨询委员会会见了秘书长的代表‧ 

2 . 秘书长在第2 8 E款下的初步概算为S18, 688, 800。秘书长报告（同 

上）第1段指出该订正概算需要增拨3 3 5 0万，咨询委员会指出这是 1 9 8 8 

——1989年一个旨在发展和执行综合管理资斜系统的项目所需的经费。秘书 

长在奚关于大会第 4 H 1 3号决议执行情况的进度损告（ A / 4 2 / 2 3 4和 C o r r . l ) 

第4 9段中形容该系统是"行政^财政系统的综合结构"，这一系统是用来"确保 

精确、及时和前后一致的行政和财务资料可供决策人员使用，关键性的业务相工作 

得到适当支持，以及可得的技术.莸得最有效的使用."（A/C. 5/42/18,第4段） 

3 . 秘书长报告第5 — 6段的解释是，由于联合国资料系统是独自发展而非综 

合发展^ ,囡此， 

"很少有财务、人力资源和有关方案的系统能有效取得和使用共同资料； 

在同种资料方面，办事员有许多重复的工作；许多应该自动化的作业仍以人力 

操作Î由于便用简便和价格低廉的硬件和软件所造成的多种或各地分别购置相 

同系统，这已经造成进一步资料的分散；预期从自动化取得的产量增长的影响 

已经射氐，"（同上，第 6段）. 
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4. 秘书长报告第7段认为如果要以较少的工作人员进行本组织的行政工作， 

目前进行的那些"劳力密集"的作业程序必须加以重新设计。他认为这个计划的 

综合管理资料系统"有助于减少现有业务工作和行政费用的支出"，次级系统将相 

互配合，使共同数据只输入一次。因此，每一次级系统都能取得从其他次级系统 

输入的或产生的资料， 

5. 根据秘书长，综合管理资料系统的另一个效益就是决策；报告第8段指出， 

综合管理资料系统"有助于作出有关重新分配可贵资源的决定"，并"使各级管理 

能在各自负贲领域内审査审议中的各种决策可能产生的后果."同时，秘书长在 

第1 0段中指出综合管理资料系统将是"整个组织的决策资料来源."在这方面， 

秘书长代表通知委员会，更准确地说，综合詧理资料系统将是管理和行政问题决策 

资料的来源， 

6. 秘书长报告第1 2段指出，该项目将需要约六年（1 9 8 8至 1 9 9 3年） 

的期间才能完成，费用估计数为S 1 2 0 ( ^ .关于该项目组成都分的简略说明载 

于第 9至 1 1段；第 1 3段的表列出 1 9 8 8 - 1 9 8 9两年期计划的工作和有关 

的所需资源估计数如下： 

(美元） 

(a) 系统策略的全盘设计 500, 000 

(b) 主要基本设施的购置 ----500, 000 

(c) 财政管理分系统 2, 500, 000 

(d) 人事管理分系统 500, 000 

资源总额 4, 000, 000 

系统策略的全盘设计（$ 500 000)将由两个预算外来源资助：管理改进和系统 

发展信托基金以及支助预算外行政结构的收入。 
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7. 咨询委员会认为应当鼓励使目前的资料系统以及还要在联合国发展的新资 

料系统综合联系起来。实际上，委员会以前已最示在本组织内发展的各种次级系 

统有需要协调和相互配合，；同时，它也警告要避免重复. 2 委员会认为这种综 

合的系统对M立切实有效的管理制度是十分重要的‧ 

8. 咨询委员会指出由于综合管理资料系统的总犮展计划尚未订出（第一阶段） 

要秘书长说明以后项目的组成部分和有关的时限似煉过早，根据同样理由，委员 

会也对所需资源估计数的可靠性表示怀疑• 虽然秘书长指出"费用总額的大概数 

额是根据其他进行过类似项目的国际机构的经验估计的"（A/C. 5/42/18,第 

1 2段），咨询委员会队为只有在制订出以后各阶段可作为根据的系统策唂的全盘 

设计后才能对费用作出更准确的估计.秘书长报告第 1 5段指出初步阶段将由预 

算外来源资助•为了这些理由，咨询委员会认为目前不应核准概算的全额‧ 

9. 在答复各项询朽时，咨询委员会获悉第一阶段将在1 9 8 8年 1月开始， 

并在1 9 8 8年6月底左右完成‧ 在这种情况下，咨询委员会建议秘书长着手制 

订 M策略.如上面第微皿,这一阶段的经分来 è支助预算外行政结构的收入. 

在这一点上，咨询委员会相信，把这些资金改用于综合管理资料系统项目不致对原 

订使用这些资金的活动产生不良影响. 

10.咨询委员会进一步建议，根据系统策略全盘设计的结果，秘书长应参照其 

1 9 88-1989两年期订正方案概算重新提出该项目以后各阶段的概数，以供咨询 

委员会1 9 8 8年春季会议审议.在这方面，咨询委员会确信所提出的概算将比 

较一致，并附有充分详细和有辅助性的资料，以便除其他之外，充分说明和解释目 

前的情况以及项目的目标、阶段、范围和效益. 
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注 

《大会正式记录，第三十八届会议，补编第7号》（A/38/7和Corr. 1) 

第二章，第2 8 . 2 9段， 

《同上，第四十届会议，补编第7号》（A/40/7),第二章，第28C.微。 
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AX42/7/Add. 7号文件 

第八次报告 

国际公务员制度委员会报告和 

联合国工作人员养恤金联合委员会报告 

内各项建议和决定所涉行政和经费问题 

(议程项目 1 2 3和 1 2 4 ) * 

〔 原 英 文 〕 

〔1 9 8 7年 1 1月 1 1日〕 

1 ‧行政和预算问题咨询委员会审议了秘书长就国际公务员制度委员会报告 

( A / 4 2 / 3 0和 C o r r . 1 ) 和联合国工作人员养恤金联合委员会报告 2 / 9和 

C o r r 1 )内各项建议和决定所涉行政和经费问题提出的说明（ 5 / 4 2 / 2 3 ). 

咨询委员会在审议这个问题时会见了秘书长的代表，代表们提供了更多的资料. 

一、囯际公务员制度委员会报告 

2 .秘书长在其说明笫 1段内引述了下列六，域，公务员制度委员会曾在这 

些领域内提出涉及1 9 8 6— 1 9 8 7两年期和1 9 8 8 - 1 9 8 9两年期经费问 

题的一些建议和决定： 

(a) 新酬净额差幅的计算方法； 

(b) 专业人员以上职类工作人员的工作人员薪金税； 

联合国共同制度：国际公务员制度委员会的报告。 

联合国养恤金制度：联合国工作人员养恤金联合委员会. 
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( C )工作地点差价调整数制度实行情况，包括： 

H 租 金 补 贴 ； 

(=)币值波动调整数； 

(d) 维也纳瞢遢存在的一般事务人员和有关职类工作人员的最佳服务条件调査 

的结果； 

(e) 外地工作条件： 

H工作地点差价调整数偏低或负数的工作地点； 

C = )外派津贴； 

曰贝瞢特任职工作人员的奖金； 

( f . )长期服务薪级. 

3.根据秘书长说明第2段，公务员制度委员会也通过了其他建议和决定， 

这些建议和决议只对于共同制度涉及经费问题；而"由于它们的性质和实行范围， 

与联合国经常预算无关"。 

4 .关于上文第 2段 ( a ) ,咨询委员会从秘书长的说明第 4段注意到， 

"根据预计从1 9 8 8年1月1日开始生效的美国联邦公务员制度职员的加薪数额 

衡 量 ， 1 9 8 6年修改后的方法实行的结果，会把纽约下一等级的工作地点差价调 

整数提前约五个月至1 9 8 8年1月1日"，而其他一些工作地点的工作地点差价 

调整数亦有相应的变化。咨询委员会又从同一绿注意到，"1988—1989"两年期方 

案编制时使用的薪金费用，已根据通货膨胀的假定，将1 9 8 8年 1月 1日纽约下 

一等级的工作地点差价调整数的变动数额计算在内"，需要加以调整的工作地点只 

有巴格达一处。 

5.经调査，咨询委员会获悉，确定平均差幅的计算工作是在1 2个月的期间, 

即 1 9 8 7 年 1 0 月 一 1 9 8 8年 9月的期间内预先进行的。咨询委员会又获悉， 
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如果美国联邦公务员制度职员的薪金从1 9 8 8年1月1日起增加，则差幅会在 

1 9 8 8年降至 1 1 5以下。而在 1 9 8 8年1月给予纽约下一等级的工作地点差价 

调整数会使差幅恢复1 1 5左右，而且，如能防止其他变数保持不变，预算1987 

年1 0月一 1 9 8 8年9月的平均差幅将为1 1 5。 

6 . 咨询委员会又获悉，如果美国联邦公务员制度职员的薪金没有增加，则目 

前估计的差幅水平（1 15 )将不会改变，因而也没有理由在这个制度的基地—— 

纽约增加工作地点差价调整数。而这又会反过来导致降低 1 9 8 8年的薪金 

费用；不过，目前预测的1 9 8 9年的较高通膨胀率将会抵销一部分的调整数。 

7. 秘 书 长 在 其 说 明 （ 5 / 4 2 / 2 3 ) 第 1 0至 1 2段内讨论了由于与施行 

工作地点差价调整数制度有关的币值波动而作出的调整.咨询委员会注意到公务员 

制度委员会已决定"在那些自上次逐地生活水平调査以来美元贬值已超过2 0 % 的 

国家实施"一个当地货市"最低限额"的保障办法.同时决定对当地货币实得工资 

适用相当于美元升值2 0 % 的 " 最 高 限 额 " ； " 最 高 限 额 " 适 用 于 实 施 " 最 低 限 

额 " 保 障 措 施 的 国 家 ， 这 些 措 施 在 1 9 8 7 年 和 1 9 8 8 — 1 9 8 9两年期的所 

涉经费问题估计数载于说明第1 2段.不过，在这方面，咨询委员会获悉， 1 9 

8 7年和 1 9 8 8 — 1 9 8 9两年期所需经费数额必须加以调整以反映1 9 8 7年 

的实际汇率和1 9 8 8 - 1 9 8 9两年期的订正预期费率，对 1 9 8 7年的调整 

将在 1 9 8 6 — 1 98 7两年期方案预算的最后执行情况报告的范围内作出（见 

C. 5X42/40^1 A d d . 1、 A d d . 2 ( P a r t I和 P a r t工工）、 A d d , 3 和 1 Add.5 

( P a r t工至: P a r t il )、 A d d . 6至 1 6和 A d d . 1 8 至 3 6 ) 与 1 9 8 8 — 1 9 

89两年期有关的变动则将在为1 9 8 8— 1 9 8 9两年期方案预算重新计算费用 

的范围内提出，这将会在大会本届会议通过预算之前加以审议。 

8 . 秘书长报告第1 3和 1 4段内讨论了维也纳一般搴务人员和有关职类的一 

般最佳服务条件调査的结果，在这方面，委员会注意到，维也纳应从1 9 8 7车 

2月 1日起增加 2 %的生活费。根据委员会的调査结果所建议的比额表，至 1 9 

8 7车 3月 1日将会再增加 7 . 8%. 不过作为1 9 8 7牟的部分节约措施-秘书 
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长"决定将该年内一般事务人员和有关职类工作人员应得的髙至5 %的任何增加数 

额推迟执行。 "因此， 1 9 8 7年 2月应增加的 2 %生活费已予推迟，而根据委 

员会订正比额表应予增加的7. 8 % 生 活 费 中 的 3 % 也 会 推 迟 推 行 . 结 果 ， " 从 

1 9 8 7年 3月 1日起平均将增加 4 . 8 % " ,不过，计划将会为 1 9 8 8—1 9 

8 9年完成执行整个9 . 8 %的增加率. 

9 .秘书长说明第 2 6段概述了影响及联合国经常预算的公务员制度委员会各 

项决定和建议所涉经费问题 a 如该段所示， 1 9 8 7 年 增 加 的 费 用 约 为 $ 

1, 275, 00ft 1 9 8 8 - 1 9 8 9年预算增加数为:$ 5, 365， 000. 不过，由 

于上文第7段所述的理由，这些数字须经调整 a 而如上文第6段所述，可能还需 

要进一步调整。咨询委员会从该说明第 2 8段内获悉秘书长提议在1986- 1 9 

87两年期方案预算最后执行情况报告的范围内处理1 9 8 7年的增加费用 •将在 

为1 9 8 8— 1 9 8 9两年期方案预算重新计算费用的范围内处理与1 9 8 8 — 

1 9 8 9两年期有关的调整，而如上面第7段所述，这将会在大会第四十二届会议 

结束之前加以审议. 

10. 咨询委员会也从该说明第2 7段注意到，由于执行公务员制度委员会各项: 

建 » 决 定 ， 在 第 3 1款 "工作人员薪金税 "下， 1 9 8 7年将增加$ 410, 000, 

1 9 8 8 - 1 9 8 9 两 年 期 增 加 9 2 0 , 000,但因收入第1款（工作人员薪 

金税收入）下增加相同数额而抵销。 

11. 与委员会在专业人员以上职类工作人员薪金税率方面（S 31， 200, 000) 

和维也纳一般事务人员方面（$ 1, 720, 0 0 0 )各项建议和决定有关的数额共为 

S 32, 920, 000 ( 见 5 / 4 2 / 2 3 ， 第 7 和 1 4 段 ） ， 关 于 $ 3， 120万，咨 

询委员会在秘书长说明第27段内注意到，将对第3 1款和收入第1款进行适当修 

改以便用$ 3， 120万来代替原来估计的$ 5， 220万。在这方面，咨询委员会回 

顾，秘书长在1 9 8 8 — 1 9 8 9 两 年 期 方 案 概 算 导 言 （ 和 C o r r , 1 

(导言））第2 4段内解释，在为应付1 9 8 8— 1 989年的通货膨胀而要求提 
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供的:$9， 4 0 0 万 内 ， $ 5, 220万与工作人员薪金税有关，"因为预期会合并一 

部分的工作地点差价调整数⋯⋯"。但由于公务员制度委员会没有建议进行这种 

合并（见 A / C . 5X42/2 3 , 笫 7 段 ） ， $ 5， 220万的数额必须订正，咨询委员 

会了解到会在大会本届会议通过1 9 8 8 — 1 9 8 9两年期方案预算之前作此订正。 

二、联合国工作人员养恤金联合委员会报告 

l a 秘 书 长 在 5 / 4 2 / 2 3 号 文 件 第 2 5段内说，由于联合国工作人员养 

恤金联合委员会建议由1 9 8 8年1月1日开始将补助金费率从21. 7 5 % 增 至 

22. m , 1 9 8 8 — 1 9 8 9两年期的支出增加数估计为$ 4 6 0 万 . 咨 询 委 

员会在其就联合国工作人员养恤金联合委员会的报告提出的报告（A/42X682)内 

重申以往的立场，即应该同意养恤金联合委员会的建议（同上，第5段）.咨询 

委员会注意到将在上述为1 9 8 8— 1 9 8 9两年期方案预算重新计算费用的范围 

内处理增加的费用. 
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A/42/7/Add. 8号文件 

第九次报告 

第五委员会在Ay 42/764号文件内所建议的 

决议草案c所渉方案预算问题 

(议程项目120)* 

〔原件：英文〕 

〔1987年1 1月 2 3 〕 

1. 行政和预算问题咨询委员会审议了秘书长按照大会议事规则第1 5 3条提 

出的关于第五委员会报告（A/42/764,第8段）中提出决议草案C所涉方案预 

算问题的说明 ( A / C 5/42/29 ) 。 咨询委员会在审议此说明时曾同秘书长的 

代表会晤。 

2. 秘书长在其说明(A/C. 5/42/29 )笫 1段概述了决议草案C执行部分 

笫 1 、 4、 5 和 6 段 所 要 求 采 取 的 行 动 。 根 据 说 明 第 3 至 第 5 段 理 由 , 秘 书 

长 表 示 " 执 行 这 些 要 求 不 会 涉 及 财 政 或 方 案 问 题 " （ 同 上 ， 第 2 段 ） 

并且认为" 1 9 8 8—1 9 8 9年方案概算所请拨的资源足以支付该决议草案所提 

出的要求"（同上，第6段）。 

3. 咨询委员会赞同秘书长的说明第3段所表示的了解，即："决议草案c的 

目的不;Ï:要消除联合国审议机构的正式语文与工作语文之间现有的区别"。 

4. 但是，咨询委员会要求澄清秘书长说明笫3和笫4段提及的使用语文的现 

会议时地分配办法：会议委员会的报告. 
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行惯例和程序问题。秘书长的代表告诉咨询委员会，所指的是使用语文和有关语 

文的服务的惯例和形式，这些惯例和形式是在联合国整个生命期中（直到并包括 

1 9 8 4 - 1 9 8 5年）逐渐形成的。咨询委员会建议应对这些惯例进行审査， 

以便将不符合关于使用语文的立法决定或议事规则的惯例加以取消， 

5. 咨询委员会询问今后的节约措施会如何影响决议草案c的执行。秘书长 

的代表告m员会，如有需要执ÎÎ大会通过的节约措施时，则定必确保任何节约措 

施都会按比例地影响每一个语文处。 

6. 关于印制联合国出版物的惯例，咨询委员会注意到联合国的出版物分两类: 

议事性出版物，即会员画在决策过程中使用的那些文件；以及非议事性出版物，即 

后来按照具体决定以各种语文印发的技术性出版物和其他出版物。在经咨询委 

员会请求时秘书长的代表证实，秘书长说明第4段提及的印制联合国出版物的惯 

例，是指印制非议事性出版物的惯例。 

7. 为此，咨询委员会建议第五委员会向大会报告，如大会通过第五委员^€ 

告（A/42/764,.第8段）中所提出的决议草案C,则无须增拨经费，而且在执行 

决议草案c时，应考虑到咨询委员会报告第3至笫6段中的各项澄清和了解。 
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A/42/7/Add. 9号文件 

第十次报告 

联合国系统各组织的储存及其费用问题 

(议程项目 1 1 9 ) * 

〔原件：英文〕 

〔1987年1 1月 3 0曰〕 

1. 行政和预算问题咨询委员会审议了秘书长的说明（A/41/806fPCorr, 1) 

递交的联合检査组关于联合国系统各组织的储存及其费用问题的报告，秘书长的说 

明（ A / 4 2 / 7 2 4和 C o r r . 1 )递交的联检组报告增编，以及秘书长关于初步报告 

的评论意见（ A / 4 2 / 2 9 5 ,附件).咨询委员会面前还有一份秘书长关于递交行 

政协调委员会关于初步报告的评论意见的说明（A/42/673). 委员会在审议这 

些项目期间同秘书长的代表们举行了会议，这些代表提供了额外资嵙， 

2 . 正如检查组报告（见 A / 4 1 / 8 0 6和 C o r r * 1)第五节所示，以及报告增 

编（见A/42/724和Corr*i)所概述的，检査专员向联合国系统各钼织提出了 

九项建议.咨询委员会在审议该报告期间则把重点放在联合国执行这些建i义的工 

作方面. 

3 .联检组建议1是关于文件数量和执行有关限制文件数量的决议，秘书长 

在 其 评 论 意 见 （ 附 件 ） 第 二 节 第 1 至 5 段 中 讨 论 了 这 项 建 议 及 其 执 行 

情况，但是，咨询委员会从 A / 4 2 / 7 2 4和 C o r r * i号文件第 8段中注意到， 

检查专员发现建议一的执行只取得有限的进展. 

4 .建议 2和 3是关于储存和记录的管理工作.据秘书长说，出版物委员会 

联合检査组：联合检査組的报告. 
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已审査并颁发关于监测和处理库存的正式记录、出版物和文件的行政指示并同意大 

大削减保留的各类材料的数量及其保留期限（A/42/295,附件，笫二节，第6段K 

5 ‧建议4是关于纽约联合国总部储存空间的管理工作，检査专员建议将联 

合国在长岛巿和公园大道的仓库空出并将库存迁往联合国车库‧ 在一项有关的建 

议（9(b))中，检査专员建议应与公园大道仓库房东达成协议，以取得租约赎金将 

该仓库及长岛巿仓库的库存搬回联合国总部，咨询委员会从秘书长的评论意见 

(A/42/295,附件，第二节，第8段），联检组报告增编（见A/42/ 7 2 4和 

C o r r . 1，和1 3段）以及其审议1 9 8 8 - 1 9 8 9两年期方案概算，的工作中 

注意到长岛市仓库的租约已于1 9 8 7年 3月 3 1日到期，仓库里的库存已处理6 

6 0 % ,其余的也已搬回联合国总部，关于公园大道的仓库，委员会从秘书长的 

‧意见和联检组报告增编注意到正在就筌定租约赎金合同的协议的可能性以及将 

档案搬回总部的事进行磋商‧ 

6 .建议 5是关于联合国日内瓦办事处的空间管理问题.据秘书长说（ A / 

42/295，附件，第二节，第1 0段），该办事处的仓库搬迁工作已于1 9 8 7年 

3月 9日开始，还在继续进行.但是，咨询委员会从 A / 4 2 / 7 2 4和 C o r r . 1 

号文件第15段中注意到，虽然文件的储存情况已有重大改善，但是"还远没有完 

成，仍需进行很多工作".检査专员还指出，"由于执行过程^之，有失去提高 

效率和经济效益的真正机会的危险." 

7 .建 i义 6是关于釆用自动系统处理文件储存问题.秘书长在 A / 4 2 / 2 9 5 

号文件，附件，第二节，笫1 1至1 5段中讨论了这项建议及其执行情况.咨询 

委员会注意到联检组的意见（见 A / 4 2 / 7 2 4和 C o r r . 1,第1 6段），"看来普 

遍迫切希望利用新技术，只是受到财政上的限制". 

8 .建议 7和 8是关于光盘系统，咨询委员会从秘书长的评论意见（ A / 

42/295,附件，第二节，第1 6至 1 8段）中注意到，与其按照检査专员为联合 

国日内瓦办事处建议的那种集中在单独一个花费大的试验项目上，不如进行若千小 
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的使用光盘技术的试验项目，秘书长代表告诉咨询委员会，小的试验项目可以在 

现有资源范围内进行，咨询委员会认为通过审慎采用光盘技术来提高效率和节省 

费用是有可能的.在这个基础上，咨询委员会建议秘书长在现有资源范围内展开 

几项小的使用光盘技术的试验项目.咨询委员会希望能全面知悉这些项目的所有 

发展阶段的情况‧ 

9 ‧建议9是关于筹集资金以执行检查专员提出的关于储存的一些建议的问题, 

建议90))已被列入上面第5段关于公园大道和长岛仓库的讨论工作中，关于建议 

9(a),秘书长表示，鉴于财政危机持续存在，按照检查专员的建议（同上，第1 9 

段），调拨经费以执行一项光盘试验项目的设想是不切实际的。咨询委员会对于 

小的试验项目的评论意见见上面笫8段. 

'见《大会正式记彔，第四十二届会议，补编第7号》（A/42/7),第二节，笫 

28 D. 1 3 段 》 
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A/4 2/7/Add. 10号文件 

第十一次报告 

秘书长的薪金和退休津贴及发展和国际经济 

合作总干事和联合国开发计划署署长的薪金 

〔原件：英文〕 

C 1987年1 2月16曰〕 

1. 大会 1 9 8 6年 1 2月 1 1日笫 4 1 / 2 0辨决议笫十节同意行政和预算问 

题咨询委员会在其报告'中提出的关于秘书长薪金毛额和退休津贴的建议。委员 

会在该报告笫5段中指出，如果大会批准国际公务员制度委员会建议的新的工作人 

员薪金税率，则必须在1 9 8 7年4月1日起将秘书长的薪金毛额从S 163, 300 

改为S 131， 161, ^由于对现行的 "有受抚养人 "基薪净额（ S 8 5 , 0 0 0 )反 

向适用新的工作人员薪金税率而得出的结果。 

2. 咨询委员会还在其报告'笫3段注意到，由于国际公务员制度委员会建议 

采用新方法来确定专业以上职类工作人员应计养恤金薪酬，根据此方法应计养恤金 

薪酬将同薪酬净额挂勾，因此，就象目前的情况一样，在应计养恤金薪酬和薪金毛 

额之间已无直接的关联。因此，咨询委员会在笫4段中说，更有理由将秘书长的 

最高退休津贴的变动同薪酬净额的变动挂钩，而不同影响薪金毛额的变动挂钩。在 

这种情况下，委员会建议，将秘书长的最高年退休津贴维持在$81, 6 5嫩数额， 

将支付给前秘书长和前秘书长遗孀的退休津贴也保持不变。 

3 .国际公务员制度委员会在提交大会本届会议的报告
2
笫1 1 9和 1 2 0段 

中建议，从1 9 8 8年4月1日开始，采用修订的工作人员薪金税率，以配合专业 

以上职类工作人员的基薪总额和离职偿金总额使用。咨询委员会指出，如果大会 

接受这些数率，则必须在1 9 8 8年4月1日起将秘书长的薪金毛额从S 131, 161 

增加到S 144, 6 1 5，^由于对现行的"有受$& #人"基薪净额（ S 85, 0 0 0 )反 
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向适用新的工作人员薪金税率而得出的结果。由于前述理由，即应计养恤金薪酬 

同薪酬净额挂钩，所以咨询委员会建议维持秘书长的现行最高退休津贴(S81,650 ); 

目前支付给前秘书长和前秘书长遗孀的退休津贴也应维持不变。 

4 . 咨询委员会指出，由于反向适用委员会建议的新的工作人员薪金税率，发 

展和国际经济合作总干事以及联合国开发计划署署长的薪金 毛额也必须自 1 9 8 8 

年 4月 1日起从 S 119, 429增加到S 131, 981 0 

所涉的经费问题 

5. 如果秘书长的薪金毛额从S 131, 161增加到$144, 61 5 ,总干事的薪 

金毛额从S 119, 429增加到愁131, 981 , 则第 3 1款工作人员薪金税开支从 

1 9 8 8年 4月至 1 2月期间估计将增加S 19, 500, 1 9 8 9年整年估计将增加 

$ 26, 000,从而1 9 8 8 — 1 9 8 9两年期将共计增加;6； 45, 500. 这个增加 

数将由收入第1款工作人员薪金税收入的相同增加数所抵销。但是，鉴于按净额 

计算没有任何变动，咨询委员会建议将必要的变动编入1 9 8 8 — 1 9 8 9两年期 

方案预算笫一次执行情况报告中。 

6. 本报告的附件是载有咨询委员会这些建议的一项决议草案。 

生 

《大会正式记录，笫四十一届会议，补编第7号》（A/41/7^Add. 1-11) 

A/4 1/7/Add. 11号文件。 

《同上，第四十二届会议，补编笫3 0号》（ A / 4 2 / 3 0和 c o r r . 1)。 
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附件 

决议草案 

秘书长的薪金和退休津贴及发展和国际经济 

合作总干事和联合国开发计划署 署长的 i金 

大会, 

审议了行政和预算问题咨询突员会的报告(A/42/7/Add. 10 ) ， 

1 .同意行政和预算问题咨询委员会在其报告笫3段内关于秘书长的薪金毛额 

和退休津贴的建议； 

2. 还同意咨询委员会在其报告第4段内关于发展和国际经济合作总干事和联 

合国开发计划署署长的薪金毛额的建i义； 

3. 按照本决议附件的规定，核可对联合国工作人员条例附件一的修正，自19 

8 8年 4月 1日生效： 

附件 

对联合国工作人员条例附件一的修正 

在笫 1款中将联 合国开发计划署署长和发展和国际经济合作总干事的薪金数额 

改为;S 131, 9 8 1。 
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附件 

行政和预算间题咨询委员会主席 

在第五委员会各次会议上口头提出的报告 

目录 

段次 

A/42/Ii 1号文件内的决议草案所涉方案预算问题(议程项目 2 4 ) 1 -2 

联合国纳米比亚理事会的报告第五部分，第一章（A/ 42/24(?art m ) 

和 C o r r . 1)中的建议所涉方案预算问题 5 - 6 

A/42/Ii l&f文件内的决议草案所涉方案预算问题（议程项目31) 7 

在秘书处设立人事调査处和精简申诉程序 8-10 

第 2 B款（裁军事务活动）的订正概算 11 

A/42/Ji 2 6和 C o r r . 1, I； 7和 C o r r . I、 ^ 2 9和 C o r r . " 3 0 

和Corr* 1和：；31号文件内的决议草案所涉方案预算问题（议程项目 

3 3 ) 12-17 

第 1 5款（联合国贸易和发展会议）的订正概算 18-22 

A/42/Ii 3 3 至 A 35号文件内的决议草案所涉方案预算问题（议程项目 

3 8 ) - - 25 

国际电子计算中心： 1 9 8 8年概算 ， 2h 

第一委员会的报告（A/42/755,第8段）提出的决议草案所涉方案预算 

问题（议程项目6 7 ) 25 

第一委员会的报告 ( A / 4 2 / 7 5 1 ,第 3嫩)提出的决议草案一所涉方案预 

算问题（议程项目63 ( f ) ) 26-29 

第一委员会的报告 ( A / 4 2 / 7 5 0 ,第 I緞)提出的决议草案 C所涉方案预 

算问题（议程项目6 1 ) 26-29 
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第一委员会的报告（A/42/753,第8段）提出的决议草案所涉方案预算 

问题（十义程项目6 5 ) 26-29 

维也纳国际中心联合国各组织的统一会议事务部门 30 

笫六委员会的报告（A/42/816,第1嫩)提出的决议草案所涉方案预算 

问题（议程项目134) jl 

A/42/Ji 3 8和 A 39号文件内的决议草案所涉方案预算问题（议程项目 

1 8 ) 32-3U 

第六委员会的报告（ A / 4 2 / 8 1 7 ,第)提出的决议草案所涉方案预算 

问题（议程项目137) 35 

第三委员会的报告(A/42/781,第22^ )提出的决议草案一所涉方案预 

算问题（议程项目104) 36-57 

第三委员会的报告（A/42/803/A^ 1，第1 2段）提iB的决议草案七所 

涉方案预算问题（议程项目 1 2 ) 5 8 

特别政治委员会的报告(A/42/8U,第27段提出的决议草案D所涉方案 

预算问题（议程项目7 5 ) 59 

第二委员会的报告（A/42/821/Add^ 1，第4 5段）提出的决议草案所涉 

方案预算问题（议程项目82U)) ko 

11/Rev. 1号文件内的决议草案所涉方案预算问题（议程项目 

2 1 ) "1 

第二委员会的报告U/42/821/Add^ 2，第1 1段）提出的决议草案预 

算问题（议程项目82(b)) U2 

联合国财政紧急状况 k3-k5 

第五委员会的报告（A/42/764,第8段）提出的决议草案A所涉方案预 

算问题（议程项目120) U6 

由于经济及社会理事会关于方案和协调委员会广泛代表性的第1987/94 

号决议所引起的订正概算 kj 

订正概算：汇率和通货膨胀率变动的影响 
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A/42/Ii 1号文件内的决议草案所涉方案预算问题(议程项目24" 

L行政和预算问题咨询委员会主席在笫五委员会第8次会议上说，秘书长的 

说明（A/Cl 5/42/12)内指出如果该决议草案莸通过，1988-1989两年期的经 

常预算不需增加经费。根据大会 1 9 8 6年 1 2 月 1 9日第41/213号决议附件 

一，C节，第7段的决定，即初步方案概算应包括其任务每年延长的常年性的政治 

活动的开支，柬埔寨问题国际会议特设委员会的经费已列入方案概算的第3E款(政 

治事务、托管和非殖民化一东南亚：政治和人道主义事务）。 

Z同时，咨询委员会主席也指出，如果决定在1 9 8 8年再度召开柬埔寨问 

题国际会议，秘书长将尽力在1988-1989两年期方案概算第3款（政治事务、托 

管和非殖民化）和2 9款（会议和图书馆事务）下划拨的资源范围内支付所需经费。 

但是，如果不可能这样做，秘书长将请咨询委员会批准增加承付款项（见A/CL 5/ 

42/SII 8,第6 6 和 6 7段）。 

联合国纳米 ^理事会的报告 

(AA2/2U(Part 111)和0 0^.1第五部分，第一章中的建议所涉方案预算问题 

a 在 第 2 2次会议上，咨询委员会主席说，秘书长提出的说明（A/C. 5/ 

42/26)是有关联合国纳米比亚理事会的报告（A/42/24(:Part I I I )和 C o r r . 

1 )第五部分，第一章中所建议的A至:E五项决议草案所涉方案预算问题。在阅 

读秘书长的说明（A/C. 5/42/26)时也应同时参看秘书长提交理事会的A/AC. 

131/269号文件内的一份单独说明。 

4按全额费用计算，该五项决议草案所涉经费估计为$ 6, 300, 3 0 0 ;其中 

* 柬 埔 寨 局 势 。 
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S 661, 0 0 0为所需会议事务费用。 A / C . 5/42/26号文件笫1 5段和附件二 

指出，该笔估计数是用于1 9 8 8年四次为期五天的国际和区域会议以及在召开这 

些会议以前举行的四次新闻工作者座谈会所需的服务费用。咨询委员会指出，由 

于同一文件第2 8内解释的理由，秘书长打算从大会本届会议将在1988-1989两 

年期方案概算第2 9款下核可的经费来支付这些活动的实际会议事务费用。同时, 

咨询委员会也指出，秘书长在第16段指出，在总部以外地点举行会议将构成与大 

会 1 9 8 5年 1 2月 1 8日第40/243号决议相左的例外。此外，编制会议速记 

记录将有需要核准作出一个与1 9 8 2年 1 1月 1 6日第37/14号决议相左的例 

外。 

5.如同秘书长说明（A/C. 5/42/26)第2 5段内按预算款次和提议的活动 

所概括开列的，秘书长估计1 9 8 8年非会议事务费用总额为$ 5， 639, 300。 

在 A / A C . 131/26&#文件第3 3段中，秘书长指出该项估记数已有考虑到过去在 

前三个两年期内在支出方面的经验所采取的各种节约措施。该项$ 5, 639, 300 

估计数包括给联合国纳米比亚信托基金的拔款S 150万和给该理事与各非政府组织 

的合作方案的拨款想5 0万。咨询委员会指出，由于秘书长说明（A/C. 5/42/ 

26)第3、 4、 2 5和 2 7段提出的理由，秘书长打算从大会本届会议将在1988-

1989两年期方案概算第3款（政治事务、托管和非殖民化）和第2 7款（新闻） 

下核准的经费作为所需非会议事务费用$ 5, 639, 300。 

& 咨询委员会不反对秘书长在其说明中载列的和在A/AC. 131/26&I"文件 

中详述的概数，因此它建议第五委员会应通知大会，如果大会通过联合国纳米比亚 

理事会报告内的决议草案A至E，除了 1988-1989两年期方案概数第3、 2 7和 

29款内所列经费以外将不需增拨任何经费来执行该理事会的1 9 8 8年拟议活动 

方案（见A/C. 5/42/SU 22，第10-1緞）。 
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A/42/C 16号文件内的决议草案所渉方案预算问题 

(议程项目 3 1*) 

7 。在第24次会议上，咨询委员会主席说，委员会已获悉大会就关于阿富汙 

局势及其对国际和平与安全的影响的第41/33号决议核定的资源是不足的，因此 

有必要分配额外资金来支付该决议规定进行的各项活动。所需额外支出将载于19 

86-1987两年期方案预算最后执行情况报告（A/C。 5 / 4 2 / 4 0和 A d d . 1、 A d d . 

2 ( P a r t 工 和 P a r t I C )、 A d d . 3 和 4 和 5 ( P a r t 工 至 U I ) 、 A d d . 6 至 

1 6和 A d d , 1 8至 3 6 )。在其关于所涉方案预算说明（ A / C . 5/42/27)中，秘 

书长要求的1 9 8 8年资源总额为S 104, 000,这大约是1 9 8 7年所使用的数额。 

咨询委员会建议核可这项要求。（见A/C.5/42/SR.24,第4 5段） 

在秘书处设立人事调査处和精简申诉程序 

8 。在第3 1次会议上，咨询委员会主席说，在审议这一事项时，委员会不仅 

考虑到了秘书长的两分报告（A/C. 5 / 4 1 / 1 4和 A / C . 5/42/28),而且正考虑 

到咨询委员会提交大会笫四十一届会议的关于联合国与各专门机构和国际原子能机 

构行政和预算协调的报告（A/41/671 )中有关专门机构申诉程序的资料、咨询 

委员会就财务报告和审定财务报表以及审计癸员会报告提出的报告（A/42/579) 

第 6 7段内所载的审计娄员会的意见和联合检査组在其关于联合国内部司法的报告 

(见A/41/640)内的评论。 

9.咨询癸员会认为秘书长的各项报告指出他打算釆取步骤来改革联合国现 

有行政司法制度；但是却没有说明在这方面有取得多少具体成缋。委员会指出 

这一问题提出到现在已有两年了，审查联合国行政和财政业务效率高级别政府间专 

阿富汙局势及其对国际和平与安全的影响。 
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家组在建议6 0中指出应尽早釆取各种纠正措施。 

10. 在这些情况下，咨询委员会建议秘书长应就这一事项向大会第四十三届会 

议提出报告，提供具体资料，并说明为简化规则和程序已作了那些工作；釆取了 

什么步骤来确定人事行政有那些方面引起了过多的申诉；在达到申诉阶段之前釆 

取什么步骤来迅速解决一些瑣碎的纠纷以及制定办法来驳回各种无聊的要求审査的 

申请。同时，该报告也应当建议釆取那些步骤来更有效地处理提送司法机构的案 

伴、提供资料说明职工与行政之间就设立人事调査处进行协商的结果、包括全面说 

明所涉行政和财务问题，并指出已釆取了什么步骤来纠正现有纪律行动进程的不足。 

(见 A / C . 5 / 4 2 / S R。 3 1，第 5和 6段。） 

第 2 E款（裁军事务活动）的订正概算 

11. 在第3 1次会i义上，咨询委员会主席说，秘书长的报告（A/C. 5/42/17) 

是讨论联合国裁军研究所董事会有关补助金的建议所涉方案预算问题。补助金的 

建议程序是数额不得超过该研究所保证收入的半数。 1 9 8 6年，由于联合国的 

财政危机，研究所董事会要求的补助金比研究所所保证收入的半数低得多。研 

究所代表通知咨询委员会说，这笔款额虽已获大会核可；但却会使研究所处于极 

不利的地位；因此董事会便不得不为 1 9 8 8年要求最大限度的补助金。同时， 

咨询委员会也获悉，如果所要求的数额:I 169, 7 0 0或 1 9 8 8#研究所所保证收 

入《 339, 540的半数未获核准，研究所的业务将大受阻碍。咨询委员会建议将 

该笔补助金3 169, 700列入笫2 B款（方茱概算裁军事务活动）。（见A/C.5/ 

42/SH.31,笫5 7 段 。 ) 
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A / 4 2 / C . 2 6和 C o r r . 1、工.27和Corr . 1、 

工，29和Corr. 1、工.30和Corr. 1和工.3 1 

号文件内的决议草案所涉方案预算问题 

(议程项目 3 3 * ) 

12. 在第 3 7次会议上，咨询委员会主席说，秘书长说明（A/c. 5/42/41) 
指出 , A / 4 2 / C . 2 6和 C o r r . 1、 L.27和Corr. 1、 L. 2 9 和 C o r r . 1、 L . 

3 0和 C o r r . l和工。 3 1号文件内的关于南非政府种族隔离政策的五项决议草案 

所需经费估计为!B 1， 165, 200,其中包括会议事务费用S 69， 700。 

13. 秘书长说明笫2 1段和附件二指出，整笔S 69,7006^款额将作为监测对 

南非的石油和石油产品供应和运输政府间小组将于1 9 8 8年举行的会议的会议事 

务费。在这方面，秘书长的代表通知咨询委员会，该笔估计数是根据政府间小组 

在总部最多将举行相当于四次为期一天的会议的假设而确定的。咨询委员会指出， 

由于秘书长第2 5段内解释的理由，秘书长打算以大会本届会议将在1 9 8 8— 1 9 

8 9两年期方案概算第 2 9款下核准的经费来资助所需会议事务费用。除会议事 

务 外 ， 1 9 8 8年所需资源总额为S 1, 095, 500,其细目载于说明笫2 2段的表 

中。 

14. 关于该些决议草案规定的活动的详细说明载于1 9 8 8— 1 9 8 9两年方 

案概算；秘书长说明（ A / C。 5/42/41)载有这些说明的参考段次。S1, 095, 500 

这笔估计数已有考虑到过去三个两年期间从应用开支方面的经验中得到的节省。该 

数额包括向各民族解放运动提供的一笔赠款S 290, 200和为反对种族隔离特别委 

员会的特别项目提供的一笔特别拨款S 390, 000.咨询娄员会提出要求后获悉， 

S 1， 095, 5 0 0这笔估计数总额是 1 9 8 8 - 1 9 8 9两年期方案概算笫3A. 3 

*南非政府的种族隔离政策 
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款（决策机关一种族隔离：特别委员会和其他机构）和笫3 0款（反对种族隔离中 

心）的估计数， 

15. 但是，秘书长的说明并没有另外指明和评估与反对种族隔离特别委员会工 

作方案有关的新闻活动所需的资源。咨询委员会获悉， 1 9 8 8— 1 9 8 9两年 

期方案概算第2 7款（新闻）已经考虑到反对种族隔离特别委员会工作方案中的一 

些部分。 

16. 关于其他未列入方案的部分，秘书长打算利用第2 7款的拨款总额来资助 

所需增加经费。咨询委员会指出，在这个基础上以及由于该说明第3、 4和 2 4段 

解释的原因，秘书长打算利用大会本届会议将在第4和第2 7款下核准的拨款来资 

助会议事务以外的开支.咨询委员会不反对这项提议。 

17. 因此，咨询委员会建议第五委员会应通知大会，如果大会通过该有关的五 

项决议草案，除了 1 9 8 8 - 1 9 8 9两年期方案概算第3、 2 7和 2 9款下业已 

要求的经费外，不需增报经费.（见A/C . 5/42/SR. 3 7 ,第 5 3至 5 8段）， 

第15款（联合国贸易和发展会议)的订正概算 

18. 在笫4 1次会议上，咨询委员会主席指出，秘书长关于笫1 5款的订正概 

算的报告（A/c.5/42/5 )与秘书长正在采取的改革措施无关。该报告第一节所 

载订概算是按照1 9 8 7年 7月 9日至 8月 1 3日举行的四年一次的联合国贸易和 

发展会议(贸发会议)第七届大会所作的决定提出的。使商品共同基金展开业务的 

筹备工作的订正概算载于该报告第二节. 

19. 秘书长根据贸发会议的现行任务和方针为第1 5款（联合国贸易和发展会 

议）编列的初步概算为：$ 65, 805, 800.咨询委员会从秘书长报告（A/(J. 5/ 

42/5 )第2至4段注意到，由于四年一次的贸发会议第七届大会的结果以及会议 

以协商一致意见通过的最后文件，初步概算便必须作出订正，而这项订正却影响到 
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该五项方案并集中于方案方面的问题。秘书长建议订正概算所需资源可利用1988 

- 1 9 89年初步概算所要求的资源 a 

20. A / C . 5 / 4 2 号 文 件 第 8 至 I 1段载有成立商品共同基金协定及筹备委员 

会的背景资料，大会已核可在1 9 8 0 - 1 9 8 1两年期方案预算第1 5款下预先 

拨款S 1， 75a 000以作为促使基金展开业务的筹备工作的经费，方案预算收入 

第2款（一般收入）下也已列入同额的收入概算，大会第40/253A号决议已在 

1 9 8 6 - 1 9 8 7两年期的第1 5款下划拨$ 942» 000。这笔款项是大会在 

1 9 8 0年 - 1 9 8 1两年期方案预算下核拨的垫款！： 1, 750, 5 0 0 ,即相当于 

1 9 8 0 - 1 9 8 1 及 1 9 8 2 - 19 8 3两年期由垫款承付的支出偿还额$808» 

500和1 9 8 6 - 1 9 8 7两年期的经费$ 942, 000。 1 9 8 6 - 1 9 8 7 两 

年期未从经费$ 942» 000中承付任何开支。因此，这笔未用款根据1 9 8 6 -19 

8 7两年期方案预算最后执行情况报告（见A/C。 5/42/40和Add. 1、 A d d . 2 

( P a r t I和:Part I工）、Add.3和4、 A d d , 5 ( P a r t工至工II ) 、 A d d . 6 

至 1 6 至 A d d . 1 8至 3 6 )交还。 

21. 但是，根据 A / C . 5 / 4 2 / 5号文件第 1 2段内的说明，基金确信可预期在 

1 9 8 7年年底以前展开业务，并将在1 9 8 8年召开原先预计在1986 - 1987 

年期间召开的筹备委员会会议，因此，秘书长估计，1 9 8 8 - 1 9 8 9两年期将 

有需要垫款的未用余额$ 942, 0 0 0 ,第 1 5款的概算因而增加$ 942, 0 0 0 ,致 

使秘书长的估计总额达S 66, 747, 800。 

22. 咨询委员会在其关于1 9 8 8 - 1 9 8 9两年期方案概算的第一次报告内 

建议划拨!$ 63, 215, 800；这笔经费并未受秘书长关于大会笫41/213号决议 

执行情况的进度报告（A/42/234和Cori» 。 1 )及其补充文件（A/C ‧ 5/42/2/ 

R e v . 1)内的各项概算的影响。鉴于秘书长请求增拨经费$ 942, 000，咨询委员 

会现在建议第1 5款的经费为$ 64, 157, 800。这笔款项是咨询委员会在A/ 
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42/7/Ad<l.2号文件内建议的经费$ 63, 215, 800加上增拨的经费；5 942»000» 

同时，笫3 1敫（工作人员薪金税）下也也需要!$ 49, 700»由收入第1款（工作 

人员薪金税收入）增加同等数颡抵销.（见A/C.5/42/SR.41,第5至1 0段. ) 

A / 4 2 / L . 3 3 至 . 35号文件内的决议草案 

所涉方案预算问^ 

(议程项目 3 8 * ) 

2 3 .在笫 4 2次会议上，咨询委员会主席指iB，秘书长在A/C .5/42/45和 

C o r r . 1号文件内提出了 A / 4 2 / L . 33至！• • 35号文件内关于巴勒斯坦问题的三 

项决议草案所涉方案预算问题.秘书长说明第6段简要说明了 A / C 。 . 33号文 

件内的决议草案提议供巴勒斯坦人民行使不可剥夺权利委员会进行的活动，该说明 

第 7段也指出 1 9 8 8 - 1 9 8 9两年期方案概算第1 A.7敫（决策机关：巴勒斯 

坦人民行使不可剥夺权利委员会）已为此提供了经费.第9段简要说明了 A/42/ 

L. 34号文件的决议草案要求巴勒斯坦人民权利司进行的活动，秘书长在此指出， 

除了用于为1 9 8 9年在欧洲举行一次座谈会提供实质性服务的经费（估计总额为 

$ 48, 200 )外，其他所有活动已编入方案概算第1款（通盘决策、领导和协调) 

的方案部分.但是，咨询委员会从第10段中注意到对该座谈会并不需增拨经费， 

第 1 2段内简要说明了 A/42/工.35号文件内涉及与巴勒斯坦问题有关的新闻活 

动的决议草案，通过该项决议草案将不需增拨任何经费.因此，咨询委员会建议第 

五委员会应通知大会，如果大会通过决议草案A/42/L33至工.35, 1 9 8 8 -

1 9 8 9两年期方案概算第1款或第2 7款（新闻）将不需增拨任何经费.（见 

A / C . 5 / 4 2 / S R . 4 2 ,第 3 7段，） 

‧ 巴勒斯坦问题, 
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国际电子计算中心： 1 9 8 8年概算 

2 4 -在第 4 4次会议上，咨询委员会主席说，秘书长报告（A/C. 5/42/8)指 

出，中心的1 9 8 8年概算是以1. 68瑞士法郎比1美元的汇率计算，概算为数 

$ 9, 025, 600 , 咨询委员会建议核准该数额。主席指出这项建议是与委员会 

在 1 9 8 8 — 1 9 8 9两年期方案概算第 2 8 E款（行政和管理：管理事务司）下 

的建议分开的，该建议只包括联合国对中心业务费用的分摊数额，即1 9 8 8年为 

$ 1, 863, 0 0 0 ,这笔费用将由两年期内的$ 3, 822. 5 0 0支付。如果核准咨 

询委员会关于第2 8款的建议，第五委员会将实际上核准联合国对中心预算的相应 

^ 4 1数额(见 A / C . 5/42/SR. 4 4 ,第 7段）， 

第一委员会的报告(A/42/755, 

第8段）提出的决议草案所涉方案 

预算问题（议程项目6 7 * ) 

2 5 .在第 4 5次会议上，咨询委员会主席说，秘书长关于所涉方案预算问题的 

说明（A/C. 5/42/44)指出，其中，除其他外，提议延长印度洋特设委员会的任 

务期限和特设娄员会在1 9 8 8年举行三届筹备会议，每届为期一周。方案概算 

第 2 A款（政治和安全理筝会事务；维持和平活动）下开列了为特设委员会提^^实 

质服务的经费，但是，按全额费用计算，特设夯员会举行三届会议（每届为期一 

周）所需额外会议服务费用估计为港837, 600 . 秘书长说明（A/C. 5/42/44 ) 

第8段指出，这一估计数是以所有三届会议都在纽约举行的假设而算出的，但是， 

秘书长在第7段中指出他的了解是，按照大会1 9 8 5年 1 2月 1 8日第40/243 

号决议的规定，如果特设娈员会决定接受斯里兰卡政府提议在科伦坡举行一届会议 

的邀请，东道国将承付不在纽约举行会议所需的直接或间接的实际颍外费用，同 

时，秘书长也在笫1 2段中指出，如果特设委员会在科伦坡召开，逐字记录的提供 

《宣布印度洋为和平区宣言》的执行情况。 
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将须作为大会1 9 8 2年 1 1月 1 6曰第37/14C号决议内各项规定的例外情况来 

处理。咨询委员会主席指出，按照该项决议的规定，特设娈员会在联合国确认的 

会议中心（例如纽约）开会时有权要求提供简要记录，如果特设委员会决定在科 

伦坡开会，大会必须作出明确决定，确定委员会是否有权要求提供该届会议的书面 

会议记录，而如果是的话，是否应该是简要记录还是逐字记录，咨询娄员会指出， 

由于说明第1 0段所述的理由，秘书长打算从大会本届会议将对第2 9款核可的经 

费来支付会议事务所需的实际费用，因此，咨询委员会建议第五委员会应通知大 

会，如果大会通过该有关决议革案，为了执行决议草案所设想的活动，除了 1988— 

1989两年期方案概算第2款和第2 9款内所列经费以外将不需增加任何经费。 

(见 A / C . 5/42/SR. 4 5 ,第 4 5 段 ） ‧ 

第一委员会的报告（A/42/751,第3 8段） 

提出的决议箪案一所涉方案 

预算问题（议程项目63(f)* ) 

第一委员会的报告（A/42/750,第1 8段） 

提出的决议草案所涉方案预算问题（议程项目61** ) 

第一夯员会的报告（A/42/753,第8段） 

提出的决议草案所涉方案预算问题（议程项目65 ***) 

26 .在笫 4 5次会议上，咨询委员会主席说，秘书长说明（A/C. 5/42/39) 

* 审査和执行大会第十二届特别会议《结论文件》：联合国裁军研究金方案。 

** 化学和细菌(生物）武器：裁军谈判会议。 

* * *世界裁军会议。 
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涉及关于执行联合国裁军研究金方案的决议草案一，其中包括笫一委员会报告（A/ 

42/751,笫3 8段）内提出的咨询服务和训练方案，咨询委员会指出，为了执 

行该决议箪案所设想的活动， 1 9 8 8— 1 9 8 9两年期方案概算第2 B款（裁军 

事务活动）不需增拨任何经费。 

27. 秘书长在 A / C . 5/42/42号文件内的说明指出，根据第一娈员会报告（A/ 

42/750,第1 8段）内的各项规定，秘书长将被要求制定技术性准则和程序，以 

供调査各项有关化学和细菌(生物）或毒性武器的可能使用的报导。秘书长说明 

第 4， 7和9段指出，在这方面将雇用三名顾问专家，而1 9 8 8— 1 9 8 9两年 

期方案概算笫2 B款将增拨经费$ 24, 400以作为这些专家的费用.旅费和生活津 

贴。所需会议事务费预计不会增加，咨询委员会认为秘书长应当设法从1988— 

1989两年期方案概算第2 B款下所将划拨的总资源中支付所需的额外经费$ 24, 400 

如果这种作法是不可行的，秘书长可在提出1 9 8 8— 1 9 8 9两年期方案预算的 

最后执行情况报告中讨论这一问题。因此，咨询委员会建议，在目前阶段不应核 

可增拨费用$ 24, 400的要求。 

2 8 . 秘书长在 A / C . 5/42/43号文件内的说明是关于延长世界裁军会议特设 

委员会的任务期限相第一娈员会报告（A/42/753,第8段）内所提决议草案要求 

委员会在1 9 8 8年召开一届为期两天的会议。秘书长在说明第6段中指出，秘 

书处对特设委员会提供的实质服务已列入1 9 8 8— 1 9 8 9两年期方案概算第2B 

款，伹是，第 7段指出，按全额费率计算将需额外会议筝务费用$ 83, 000,由 

于第8段所述的理由，秘书长打算从大会本届会议将核可的方案概算第2 9款下的 

经费来支付所需这些会议事务费用。 

29. 咨询委员会因此建议，应通知大会，如果大会通过有关的三项决议草案， 

除了 1 9 8 8— 1 9 8 9两年期方案概算第 2 B和 2 9款内所要求的经费以外将不 

需增拨任何经费，（见A/C. 5/42/SR. 4 5 ,第 5 0— 5 3段）， 
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维也纳国际中心联合国各组织的统一会议筝务部门 

3 0 . 在 第 4 6次会议上，咨询委员会主席说，秘书长关于可能在维也纳建立统 

一会议事务都门的报告（A/C. 5 / 4 2 / 2 2 )说明了这一问题的背景，最近的发展情 

况，秘书长的意见，并附有联合国.联合国工业发展组织和国际原子能机构为审议 

这一事项而设立的咨询委员会的各项结论和建议。秘书长报告内所述各项协商工 

作的结果是令人失望的。第五委员会建议大会注意到秘书长的报告(见A/C. 5 / 

4 2 / S R . 4 6 , 第 3 3段）。 

第六委员会的报告（ A / 4 2 / 8 I 6 ,第 1 0 段 ） 

提出的决议草案所涉方案预算问题 

(议程项目 1 3 4 ' ) 

3 1 . 在第 4 9次会议上，咨询委员会主席说，决议草案内所载各项要求摘述于 

秘书长方案概算说明（A/C. 5 / 4 2 / 4 7 ) 第 2 段 。 该 说 明 第 5 段 指 出 ， 有 关 的 所 

需会议事务费用按全额费用计算估计为I： 307, 300 . 但是，咨询委员会建议， 

第五委员会应通知大会，由于通过了该决议草案，因此1988- 1 9 8 9两年期方案 

概算第 2 9款下将不需增加费用。（见 A / C . 5 / 4 2 / S R 4 9 , 第 4 8 段 J 

A / 4 2 / I J 3 8 和 A 39号文件内的决议草案 

所涉方案预算问题（议程项目18 2 ) 

3 2 . 在第 4 9次会议上，咨询委员会主席说， A / 4 2 / I C 38号文件内的决议草 

案所涉方案预算问题载于秘书长说明（A/C. 5 / 4 2 / 4 8 ) 的 第 7 和 8 段 ， 如 该 项 

'特设委员会关于反对招氛使用*资助和训练雇佣军国际公约特设起草委员会 

的报告， 

2 给予殖民地国家和人民独立宣言执行情况， 
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说明的附件一所示，在考虑到根据过去三个两年期的实际支出情况可能作出的节省 

(见附件二 ）之后，秘书长估计1 9 8 8年执行这些活动所需资源为S 230,700. 

在这方面，咨询委员会指出，秘书长由于其说明第3、 4和 8段所列出的理由，计 

划从大会本届会议将在1988 — 1989两年期方案概算第3款（政治事务，托管和 

非殖民化）下核定的经费中支付所需的有关费用。如果根据大会1 9 6 I年 1 1 

月 2 7日第1654(XVI)号决议和1 9 7 0年 1 0月 1 2曰第2621 (XXV)号决议 

各有关规定，给予殖民地国家和人民独立宣言执行情况特别委员会定于1 9 8 8年 

在总部以外地点召开一系列会议，秘书长表示他将按照既定程序争取到必要的预算 

经费。 

3a A/42/ 1 , 39号文件内的决议草案所构想的活动列于秘书长关于所涉方案 

预算问题的说明（A/C. 5/42/48〗第1 0段。各项拟议活动所需有关资源因没 

有査明和估价而致未列入该项说明，在这方面，咨询委员会指出，由于该说明笫 

3, 4和II段所述理由，秘书长打算从大会将在1988— 1989两年期方案概算 

第3和27款（新闻）下核定的经费中支付所需有关费用。 

34. 咨询委员会不反对秘书长说明内所列概算，因此建议第五委员会应通知大 

会，如来大会通过决议草案A/42/A 38和二 39,.除了 1988 — 1989两年期方 

案慨算第 3和 2 7款下所要求的经费以外将不需增拨任何经费。（见A/C. 5/42/ 

S H 49 , 第 5 I至 5 3段 J 

第六委员会的报告（A/42/817,第I 0段） 

提出的决议草案所涉方案预算问题 

(决程项目137 ' ) 

35. 在第4 9次会议上，咨询委员会主席说，该决议草案所列请求已在秘书长 

关于所涉方案预算问题的说明（A/C. 5 / 42/46)第2段内予以讨论，该说明第 

―、 联合国宪章和加强联合国作用特别委员会的报告， 
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4段指出，按全额费用计算有关的会议事务费用为$ 31
4
, 200。 但是，咨询委 

员会建议第五娄员会应通知大会，由于通过该项决议草案，1988— 1989两年期 

方案概算第2 9款下将不需追加费用，（见A/C. 4 9 ,第 5 6段。） 

第三委员会的报告（A/42/781 ,第 2 2段） 

提出的决议草案一所涉方案预算问题 

(议程项目104 ， ) 

36. 在第5 4次会议上，咨询委员会主席说，该项决议草案要求在麻醉药品突 

员会第十届特别会议之前举行为期两周的编制禁止非法贩运麻醉药品和精神药物公 

约草案政府间专家组会议，以便继续审议该项公约草案，同时，该项决议也要求 

秘书长作出安排，以便在1988年召开全权代表会议， 

37. 在其关于所涉方案预算问题的说明（A/C. 5/42/51〗中，秘书长指出这 

些政府间专家会议所需会议事务费用按全额费用计算估计为《： 716, 9 0 0 ,但是， 

如第1 1段所示，秘书长并未在1988- 1989两年期方案概算第2 9款下要求增 

拨经费，同时，提议的全权代表会议也将需要会议事务费用，这些费用已列入秘 

书长以前关于由于经济及社会理事会第一和第二届常会的决定所引起的订正概算的 

报告（ A / C . 5/42/16)。 对全权代表会议不必请求增拨经费。（见A/C. 5/ 

5 4 ,第 2 8和 2 9段。） 

第三委员会的报告（A/42/803/Add. I ,第 1 1 2段） 

提出的决议草案七所涉方案预算问题（议程项目12 2 ) 

38. 在第5 4次会议上，咨询委员会主席说，该项决议草案将授权不限成员名 

额的起草结保 护所有移徙工人及其家属权利国际公约工作能继续展开工作并在纽约 

国际禁止販运毒品运动。 

经济及社会理事会的报告：改善所有移徙工人境况并确保其人权和尊严的措施 
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举行为期两周的闭会期间会议，又在大会第四十三届会议举行会议，根据秘书长 

的说明（A/C. 5/42/52),如果工作组的闭会期间会议在曰内瓦举行和大会期间 

会议在纽约举行，所需费用将为S 500,如果两个会议都在纽约举行，所需 

会议事务费用将为$ 555， 900 。 不管逸择那一种方式，都不需要增拨经费，因 

为这个项目是当作一种经常活动，而方案概算第 2 9款已为这些活动提供经费‧ 

(见 A / C . 54 , 第 3 2段《J 

特别政治委员会的报告（ A / 4 2 / 8 U ,第 2 7段） 

提出的决议草案D所涉方案预算问题 

(议程项目75 » ) 

3 9 .在笫 5 4次会议上，咨询委员会主席说，调査以色列侵害占领区居民人权 

的行为特别委员会的工作方案所需费用总额估计为》 790, 900 ,其中:$ 319,300 

是作为非会议事务费用，其余的!S 471, 600则作为会议费用，秘书长关于所涉 

方案预算问题的说明（A/C 5/42/53 )^iB,对此并未要求增拨经费.（见A/ 

C. 5/42/SR 5 4 ,第 3 9段，） 

第二委员会的报告 

(‧,42/481^33。 1,第4 5段） 

提出的决议草案五所涉方案预算问题 

(议程项目82(a)** ) 

40。在第 5 4次会i义上，咨询委员会主席说，根据该项决定草案，大会将核可 

编制第七届贸易会议全体会议的简要记录，秘书长说明（A/c。 5/42/54)指出， 

所估计费用为《180, 3 0 0 ,但是，在方案概算第 2 9款下并未为该目的要求额外 

费用，（见 A / c。 5 / 4 2 / S R . 5 4 ,第 4 8段，） 

* 调査以色列侵害占领区居民人权的行为特别委员会的报告， 

**发展和国际经济合作：贸易和发展。 
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A ^ 4 2 / I >， l l ^ e v， 1号文件内的决议草案 

所涉方案预算问题（议程项目21 * ) 

41。 在第 5 4次会i义上，咨询委员会主席说，按照该决议草案的规定，大会将 

决定设立大会特设全体委员会以便准备对《联合国1986~199摔非洲经济复苏和 

发展行动纲领》进行审査和评价.所涉方案预算问题的说明（ V C。 5 / 4 2 / 5 5 / 

Rev。l)指出，掉委员会各次会议所需会议事务费用将达:8；285, 100；但是， 

在方案概算第2 9款下并未要求增拨任何经费.（见 A / C。 5 / 4 2 / S R * 5 4 ,笫 5 4 

段，） 

第二委员会的报告 

(入742/
/
821^3扣2,第1 1段） 

提出的决议草案所涉方案预算问题 

(议程项目82(b)** ) 

42。 在第 5 4次会议上，咨询委员会主席说，该项决议草案将批准于1990年 

召开联合国最不发达国家问题会议.在召开这次会i义之前，各捐助国以及多边、双 

边金融和技术援助机构将与最不发达国家代表开会，最不发达国家问题政府间小组 

也将召开一次会议，以便为该会议进行筹备工作。关于所涉方案预算问题的说明 

5/42/57)的第8段指出，政府专家会议将在1989年举行，费用为 

« 1 5 9 , 0 0 0 ,最不发达国家问题政府间小组将于 1 9 9 0年初开会，会议事务费用估 

计为:B226, 700 ‧据估计，会议本身的费用将为$259, 200,但是，1988~1989 

两年期方案概算并未要求增拨资源，因为与该两年期有关的支出部分将由已列入笫 

2 9款的资源支付‧ 1990~1991两年期所需资源将在审査该两年期方案概算时一 

并 加 以 审 议 ， （ 见 ^ * 5 / 4 2 / 8 1 1 。 5 4 , 第 5 9 段 ） 

‧ 非洲危急经济情况：《联合国1986~1990¥非洲经济复苏和发展，纲领》， 

**发展和国际经济合作：《支援最不发达国家的1 9 8 0年代新的实质性行动纲 

领》的执行情况， 
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联合国财政紧急状况 

4 3 -在第 5 6次会议上，咨询委员会主席指出，秘书长关于联合国财政紧急状 

况的报告（A/C • 5/42/31)内第二节讨论了本组织当前和可预见的亏绌和现金流 

通情况，如第8段所规定，预测到1 9 8 7年 1 2 月 1 3日时的近期亏绌估计为 

« 3 . 5 1 6 ^ .第 1 4至 2 0段提供了关于经常预算的分摊会费缴纳情况的资料.咨 

询委员会指出，虽然有些会员国愿意提前缴费；但是，截至 1 9 8 7年 9月 3 0曰 

已缴会费的百分率却低于1 9 8 6年的相应百分率，同时，它也指出，如咨询委员 

会关于当前财政危机的报告（A/42/861)中提到的，截至1 9 8 7 年 9 月 3 0 曰 

欠缴的会费总计： 2 2 1 亿 ， 1 9 8 7年 1 2月3日的欠缴会费则为；8：3 。 568亿. 

44。按照大会笫41/1204A号决议，秘书长报告第三节载有对联合国系统其他 

组织实现立即全部缴纳分摊会费的作法的审査.咨询委员会从该报告第3 8段注意 

到联合国并设有对分摊会费的缴纳时间实行奖惩办法，而联合国系统其他组织的经 

验还不能作为评价这种办法的根据， 

45-该报告附件四说明了对1 9 7 2年年底和1980-1985^期间终了时出现 

的盈余暂不适用联合国财务条例第心& 4。 4和 5。 2 0 )条的结果，预期由于暂停 

施用这些条例而需要的最大数额估计为$5, 960万，虽然从该报告中还看不出对 

1986^198 *m年期总了时的经常预算盈余应暂停施用这些条例是否已有提出具体 

建i义；但是，咨询委员会建议由于秘书长叙述的情况，该两年期应暂不适用这些条 

例.如果将来在未交摊款方面有好转，大会那时便可决定如何处理保留的款项（或 

其中的一部分款项），（见 A / C . 5 / 4 2 / S R . 5 6 ,第 1 5至 1 7段.） 
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第五委员会的报告 

(A/42/764,第8段） 

提出的决议草案所涉方案预算问题 

(议程项目120 *) 

4 6。在第 5 7次会议上，咨询委员会主席说，按照该项决议草案，大会将从 

1 9 8 8年1月1日起，将会议委员会的任务期限延长一年，秘书长在其关于所涉 

方案预算问题的说明（A/C。5/42/ll)中指出，所需会议事务费用估计为S559, 

200.但是，秘书长说明第9段指出，在第2 9款下不须要求增拔经费，因此，主 

席认为这一项目今后将为长期性项目，因此应列入秘书长的初步概算，（见A/C* 5 

/ 4 2 / S R。 5 7 ,第 4 5段,) 

由于经济及社会理事会关于方案和协调委员会 

广泛代表性的第1987/94号决^ 

所引起的订正概^ 

47。在第5 9次会i义上,咨询委员会主席说，经济及理事会第1987/94号决 

议所引起的订正概算与理事会提出将方案和协调委员会成员从2 1名增至3 4名的 

建钹有关.如A/c。5 /42/l6/Add。l号文件内的说明，秘书长为此目的请求增列 

S148, 500.咨询委员会在审议了这个费用后建议增拨款项应在1988~1989两 

年期方案概算第1款（通盘决策、领导和协调）下拨出，（见 

5 9 ,第 5段. ) 

订正概算：汇率和通货膨胀率变动的影响 

4 8 -在本 6 5次会i义上，咨询委员会主席说，因币值波动需要增加的数额 

«108, 690, 400中，有S9, 5 4 0 ^ ,或 8 7 . 8 % ,只可归因于美元对瑞士法朗和 

奥地利先令的贬值. 

* 会议时地分配办法， 
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49。 同时，主席也提请第五委员会注意到秘书长报告（A/C。5/42/58和 

C o r r • 1 )第7段内开列的应用订正通货膨胀率所需额外经费（S3, 080万）的细 

目，由于执行国际公务员制度委员会和联合国工作人员养恤金联合委员会的各项建 

i^f需要经费为S590万，其中S460万与假定执行养恤金联委会关于从1 9 8 8 

年1月1日起增加对养恤金的缴款率的建议有关，伹是，由于第五委员会刚通过了 

涉及养恤金联委会的报告的 5 / 4 2 /工。 1 9号文件内的决议草案，所估计的 

S460万现将再减:B205万. 

50。 关于平均薪金的变化，咨询委员会获悉，目前的平均职等上升了将近一级， 

即 从 ？ 一 4 第 6 级 上 升 至 P — 4第 7级.主席提请注意咨询委员会关于 1 9 8 8 ~ 

1989两年期方案概算的第一次报告第1 1 7和 1 1 8段， a根据该报告所载建 

议，并考虑到由于第五委员会就养恤金联委会各项建议所作出的决定将削减约$205 

万咨询委员会找不出任何可作为反对A/C* 5/42/58和Corr* 1号文件内所载秘 

书长订正概算的技术根据，因此便将这些订正概算提交第五委员会审议，（A/C。5 

/ 4 2 / S R。 6 5 ,第 4 7至 4 9段，） 

a《大会正式记录，第四十二届会议，补编第 7号》（ A / 4 2 y 7 ) , 
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